



Expresidente Otto Pérez Molina acepta cargos en caso “Cooptación del Estado”

Guatemala fue la sede de la I Cumbre Gastronómica de Centroamérica



Últimas noticias

Se presentan acciones contra la trata de personas con énfasis en la Niñez





PNC impulsa protocolos de protección a la niñez y juventud en el país

Este 6 de septiembre los agentes de la División Especializada en Investigación Criminal (DEIC) de la Policía Nacional Civil (PNC) con el apoyo del Instituto de Enseñanza para el Desarrollo Sostenible (IEPADES) llevaron a cabo la presentación de dos protocolos para proteger a la niñez, adolescentes y adultos, esta actividad se desarrolló en el auditorium de la Academia Policial, zona 6 de Guatemala.

Los protocolos son:

- de Actuación Policial en Materia de Investigación Criminal en casos de Violencia Sexual (niños y adultos) y
- en casos de Delitos Contra la Niñez y la Adolescencia y Adolescentes en Conflicto con la Ley Penal.



Para abordar este tema se realizó un taller donde se encontraban: 14 investigadores del Departamento de Investigación de Violencia contra la Mujer, Libertad e Indemnidad Sexual y 9 del Departamento de Investigación de Delitos Contra la Niñez y la Adolescencia y Adolescentes en Conflicto con la Ley Penal.

Asimismo, 4 investigadores de la Delegación de Investigación de Chimaltenango, 15 de Santa Rosa y 4 investigadores de Sololá.

Es importante resaltar que, el trabajo policial diariamente se refuerza con acciones a favor de la ciudadanía.

Adicionalmente, la especialización en la atención a las víctimas permite que se pueda abordar de mejor manera el momento de crisis por el que acude a las autoridades. Los traumas de acuerdo a cada caso pueden ser tratados, de forma adecuada.

Presidente electo se reúne con Subsecretario de Estado de EE.UU.



El Subsecretario de Estado para Gestión y Recursos de Estados Unidos (EE. UU.), Richard Verna, se reunió con el presidente electo, Bernardo Arévalo con quien conversó acerca de la importancia de reforzar la colaboración en *“prioridades críticas y compartidas, como el fortalecimiento de las instituciones democráticas, la la lucha contra las causas fundamentales de la migración irregular y el fomento de la prosperidad inclusiva.”*, según informó l embajada de Estados Unidos en Guatemala.

La oficina del Portavoz del Departamento de Estado manifestó además que: *“el subsecretario Verma y el presidente electo Arévalo enfatizaron la necesidad de profundizar la cooperación entre Estados Unidos y Guatemala para abordar las causas fundamentales de la migración desde Centroamérica. Destacaron su interés compartido en trabajar juntos para apoyar la prosperidad económica inclusiva y instituciones democráticas más fuertes en Guatemala. El Subsecretario Verma destacó el pleno apoyo de Estados Unidos para una transición sin problemas a la administración del Presidente electo Arévalo y el compromiso de Estados Unidos de apoyar la voluntad del pueblo guatemalteco.”*

Ricardo Montaner en Guatemala



Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Expresidente Otto Pérez Molina acepta cargos en caso “Cooptación del Estado”

Ex presidente Otto Pérez Molina acepta los cargos de fraude, lavado de dinero y cohecho pasivo ante la juez Eva Recinos, por lo que procedió a declarar y aceptar las acusaciones.

El ex presidente Otto Pérez Molina, se convierte en el primer mandatario en ser procesado y sentenciado por cargos de lavado de dinero, fraude y cohecho pasivo, actualmente, en el caso Cooptación del Estado.

Este, miércoles 06 de septiembre de 2023, Pérez Molina se sometió al proceso de aceptación de cargos, con el propósito de obtener un reducción de penas por los delitos en mención.

La audiencia se efectuó en el Juzgado de Mayor Riesgo B, a cargo de la jueza Eva Recinos. Durante su declaración el ex mandatario aseguró que conocía lo que implicaba el proceso de aceptación de cargos y que estaba dispuesto a someterse a éste de forma voluntaria.

Por el caso Cooptación del Estado, Otto Pérez Molina fue sentenciado a 8 años de cárcel conmutables. Este es el segundo caso, en el que recibe sentencia el ex mandatario.



Pérez aceptó los cargos de lavado de dinero, fraude y cohecho pasivo.

El expresidente ya fue condenado a 16 años en el caso La Línea, donde apeló.

El ex presidente, Otto Pérez Molina manifestó durante la audiencia:

“en el caso de fraude quiero manifestar que efectivamente yo soy el responsable de haber ordenado que se le diera el paso para la construcción de la terminal de contenedores TCQ, esto porque yo estaba consciente de la necesidad que había y que sigue existiendo del tiempo que se tardaban los barcos para descargar y eso le subía el costo a los guatemaltecos y consciente de eso yo sí tomé la decisión y por eso acepto eso, y si yo cometí una omisión, error o delito estoy aceptándolo, y lo estoy aceptando porque giré las instrucciones a las respectivas personas que tenían que ver en los puestos para que este proyecto se llevara a cabo, pero en el camino pudo haberse cometido una serie de omisiones, acciones que llevaron a cometer el delito de fraude”.

El Ministerio Público solicitó una sentencia de 22 años de prisión contra Pérez Molina por los delitos de fraude y una multa de 4 millones de dólares y 145 millones de quetzales.

Sin embargo, al momento que él acepta someterse al proceso de aceptación de cargos, las penas son reducidas.

Esta constituye la segunda sentencia en firme y el próximo 13 de octubre, Pérez Molina se presentará a la audiencia de Reparación Digna.

A continuación, la sentencia emitida por la juez Eva Recinos:

2 años de prisión por fraude, 2 años y 6 meses por cohecho pasivo, más multa de 250 mil, y 3 años y 6 meses por lavado de dinero u otros activos y multa de 10.5 millones de quetzales.

El órgano jurisdiccional programó audiencia de reparación digna para el 13 de octubre del presente año.



El presidente Otto Pérez Molina, ocupó la silla presidencial del 14 de enero de 2012 al 03 de septiembre de 2015; luego de una serie de manifestaciones masivas que provocaron su dimisión al cargo y posteriormente fue arrestado, durante este tiempo ha permanecido en prisión enfrentando cargos por diferentes casos.

Fue postulado por el Partido Patriota, agrupación política de la que fue fundador y secretario general. Su compañera de fórmula fue Roxana Baldetti, quien se constituyó como la primera vicepresidenta de Guatemala; y actualmente también guarda prisión por diversos casos.



Se presentan acciones contra la trata de personas con énfasis en la Niñez

A través de una reunión interinstitucional realizada en Casa Presidencial, en la zona 1 de la ciudad de Guatemala, se efectuó la presentación de las Acciones 2020-2023 para combatir delito de la Trata de Personas con énfasis en la Niñez en Guatemala.

Entre los funcionarios que participaron en la actividad están:

- * La Procuraduría General de la Nación
- * La Secretaría Presidencial de la Mujer
- * El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS)
- * El Ministerio de Gobernación (MINGOB)
- * La Secretaría de Comunicación Social de la Presidencia
- * Secretaría de Bienestar Social de la Presidencia (SBS)
- * La Policía Nacional Civil
- * El Organismo Judicial
- * El Ministerio Público (MP)



Como invitado especial, Tim Ballard, asesor principal del Fondo Spear, que invita a todas las organizaciones de lucha contra la trata de personas a nivel mundial para unirse contra la trata de seres humanos, especialmente de la niñez. La experiencia de Ballard en la lucha contra este flagelo inspiró la película "Sonidos de libertad" que actualmente es exhibida en países de Latinoamérica y busca hacer conciencia en la importancia de combatir este crimen transnacional.

Durante su participación, el presidente Alejandro Giammattei informó que invitó a Ballard para asesorar a crear y coordinar una unidad multitarea contra este flagelo que permita mejorar y fortalecer las acciones contra la trata de personas con énfasis en niñez. La Fuerza de tarea trabajará con las fiscalías de trata y los órganos judiciales especializados en la materia.

Ballard, durante su intervención indicó que como agente encubierto viajó a Quetzaltenango, donde investigó a un gringo que llegaba al país, para encontrar niñas pobres, y a la familia les mentía ofreciendo trabajo para las niñas. En este caso, lograron rescatar a la niña guatemalteca en la frontera y actualmente está con otra familia y protegida. Ballard, se refirió a la campaña "haciendo visible lo invisible"; mencionó que Estados Unidos es el mayor consumidor de la trata de niños.

En el caso del Ministerio Público (MP), la Fiscalía contra la Trata de Personas, informó que del 17 de mayo de 2018 al 11 de agosto de 2023; tienen las siguientes estadísticas:

- * 1,675 denuncias recibidas
- * 1,111 allanamientos
- * 1,863 personas acusadas
- * 264 órdenes de aprehensión
- * 301 sentencias
- * 390 personas condenadas
- * 1,957 víctimas identificadas



El trabajo de la Fiscalía contra la Trata de Personas, logró la desarticulación de 57 estructuras criminales. También es importante mencionar que entre el 2018 a 2023, se atendieron a 1,327 víctimas. En el 2022, se atendió a 246 víctimas. y en lo que va del 2023, van 114 víctimas atendidas.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Guatemala fue la sede de la I Cumbre Gastronómica de Centroamérica



La Ciudad de Guatemala se convirtió en el epicentro culinario, debido a la realización de la I Cumbre Gastronómica de Centroamérica, evento organizado por la Cámara de Comercio y la Gremial Restaurantes de Guatemala Apoya-GREGA GT-, junto con el apoyo de 36 organizaciones patrocinadoras.

Los líderes de la industria de restaurantes participaron para intercambiar opiniones, aprender nuevas tendencias y también para fortalecer su red de contactos y proveedores.



Para la cumbre se reunieron a destacadas personalidades del mundo gastronómico para compartir sus experiencias, conocimientos y técnicas a más de 250 participantes interesados en gastronomía, artes culinarias y el sector turístico. *"13 speakers, ofrecieron espacios de conversación y aprendizaje, estamos muy contentos con los resultados logrados durante esta primera edición"*, compartió Andrea Stella, vicepresidenta de la Gremial de Restaurantes de Guatemala Apoya -GREGA GT-.

El escenario elegido para realizar la I Cumbre Gastronómica fue Agexport Trade Center, ubicado en zona 13 de la Ciudad de Guatemala. La actividad se realizó de las 7:00 hasta las 18 horas, durante las cuales el servicio, las tendencias y los avances tecnológicos ocuparon el centro del escenario.

"Formar parte de este gremio es verdaderamente una bendición, pero también implica un desafío significativo. Estamos llamados a innovar y liderar en la vanguardia, pues más de 400 mil personas dependen del gremio." comentó



Llega a Guatemala, la primera edición de Road To Ultra

El sábado 4 de noviembre de 2023 en la Explanada Cardales de Cayalá, sobre el bulevar Austriaco, zona 16, se presentará la primera edición del Road To Ultra, para la cual el registro de boletos ya está disponible para que pueda reservar su espacio y disfrutar.

La actividad es promovida por ULTRA Worldwide, que presenta el evento que se realizará en un solo día y en un solo escenario, con una producción escénica de primer nivel que incluye visuales hipnóticas y una iluminación envolvente, para resaltar la presentación de destacados talentos de la música electrónica, conocidos a nivel mundial.

"La primera edición de Road to ULTRA Guatemala sigue los pasos del exitoso evento de RESISTANCE Guatemala en 2022, el cual presentó actuaciones estelares de Joris Voorn y Rodriguez Jr."



Road To ULTRA Guatemala abre el registro para que los fanáticos adquieran boletos de etapa 1 aquí <https://guatemala.roadtoultra.com>

ULTRA Worldwide sigue consolidando su posición como la marca de festivales de música reconocida a nivel mundial, con eventos activos en los seis continentes, destacando su evento insignia, el Ultra Music Festival de Miami. Esta marca es aclamada por ofrecer una inigualable combinación de talento electrónico de primer nivel, tecnología de vanguardia y producciones a gran escala".

Para obtener actualizaciones y anuncios sobre la cartelera de artistas mantente conectado con Road To ULTRA Guatemala en:

- IG @ultraguatemala,
- Facebook @ultraguatemala y en
- <https://guatemala.roadtoultra.com/>



Ejército de Guatemala creó la Brigada Humanitaria y de Rescate

La capacidad de reacción que ha demostrado el Ejército ante los desastres naturales en el país ha mostrado su entrenamiento y liderazgo. En las emergencias es una de las primeras fuerzas en reaccionar para apoyar a los guatemaltecos a nivel nacional.

Dicha Brigada tendrá por objeto coadyuvar en caso de desastres o emergencias causadas por suceso natural o provocado por la actividad humana y en materia de asistencia humanitaria, a nivel nacional e internacional, por solicitud de cualquier Estado.

La primicia de una Unidad Humanitaria y de Rescate en el Ejército de Guatemala, data del año 2004 como una unidad orgánica del Estado Mayor de la Defensa Nacional, cumpliendo un acuerdo del Consejo Superior de la Conferencia de las Fuerzas Armadas Centroamericanas (CFAC), con el objetivo de satisfacer los requerimientos de apoyo en caso de desastres de los países que integran dicha conferencia.

Durante el año 2020, la unidad base se fortalece con dos compañías para conformar un Batallón Humanitario y de Rescate como parte del plan de crecimiento de la fuerza del Ejército de Guatemala.

Esto para darle cumplimiento a los planes estratégicos establecidos en la Política General de Gobierno 2020-2024, procurando la *“Mejora de las capacidades institucionales para la adecuada y oportuna gestión del riesgo de desastres en los niveles nacional, regional y municipal”*.

Cada año, opera el Ejército de Guatemala en las inundaciones que son producto de las fuertes lluvias.



Durante el desastre el volcán de Fuego, el Ejército también coadyuvó en el rescate de las víctimas.

En esa misma línea de esfuerzo, siguiendo el plan de fortalecimiento de capacidades, en el año 2023, se incrementa el Batallón Humanitario y de Rescate con otras dos compañías.

Para cumplir la misión en territorio guatemalteco, La Brigada Humanitaria y de Rescate del Ejército se incorpora al plan de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (CONRED) en Cumplimiento al Plan Nacional de Respuesta (PNR). El personal que ahora integra la Brigada Humanitaria y de Rescate, cuenta con diversas capacidades como Primeros auxilios básicos y avanzados, Manejo y gestión de cadáveres, Materiales Peligrosos QBRN, rescate horizontal y vertical, rescate aéreo, acuático y subacuático, Búsqueda y Rescate en Estructuras Colapsadas (BREC), entre otros.